
令和２年度第５回経営戦略会議 会議結果の概要

１ 保健福祉拠点施設の整備について

＜健康福祉部、都市整備部＞

概 要

市と施行者は、基本協定書(案)について協議を重ねてきたが、４項目のうち一部を

除き相手方は「不同意」と回答しており、現時点では合意に至っていない。

令和３年２月１５日の全員協議会において経過を説明した結果、市議会から「これ

以上に条件が折り合うことは在り得ない」、「早期に市長の英断を求める」、「市として

①再開発事業、②保健福祉拠点施設整備、各々の目的達成をどう進めていくつもり

か」等の意見をいただいた。

これらの意見を踏まえ、入居のための基本協定を、施行者と締結することの是非に

ついて、審議を行った。審議に係る主な内容は、以下のとおりである。

結 論

違法性があると考えられる内容を含む協定を締結することは適当でなく、そのよう

な主張を行う施行者とは協定締結を行うことはできない。

これを市の見解として、今後議会へ報告することとした。

主な意見・補足等

・法的に問題がある可能性があるのであれば、協定は締結すべきでない。

・保健福祉拠点施設整備・伊勢市駅前再開発については、今回の協定締結と切り離し

て考え、進めていくべきである。

・市議会からの意見のとおり、「断らない相談」については予定通り進めていくべき

である。

資 料 付議事項書

開催日時 令和3年2月16日（火）午後4時00分～午後4時30分

開催場所 本館3階委員会室

出席者 市長、副市長2名、総務部長、危機管理部長、情報戦略局長、資産経営部

長、環境生活部長、健康福祉部長、産業観光部長、都市整備部長、国体

推進局長、教育委員会事務局事務部長、上下水道部長、病院経営推進部

長、小俣総合支所長、御薗総合支所長、消防長

審議事項

（１）保健福祉拠点施設の整備について ＜健康福祉部、都市整備部＞


